



地域を育み、大陸をつなぐ

2010-2011年度 国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス

Tsuruoka Rotary Club

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

平成23年5月24日(火) 第2542回(本年度第39回)例会

1959年6月9日創立 ●例会場: 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10 ●例会日: 毎週火曜日(12:30~13:30)

クラブホームページアドレス <http://www.tsuruokarc.org/>

E-mail:tsuruoka08@rid2800.jp

本日(5/31)のメインプログラム

新入会員歓迎会
インフォーマルミーティング

次週(6/7)のメインプログラム

ゲストスピーチ
次年度米山奨学生 金紅蘭さん

会長挨拶

佐藤孝子

PETS・地区協議会の報告会です。

皆さんこんにちは!!

先週は姉妹クラブから16名のお客様を迎えて内さんで孟宗汁家族例会を盛会に開催出来ました。今年も美味しいお料理を有難うございました。

明日は鶴岡の天神祭、お忙しいご家庭もあるのではと思います。昨年は孫と一緒にお化けのスタイルで母の介護施設を回った事を思い出しています。

来週の5月31日最終例会は新入会員歓迎会とインフォーマルミーティングを紅屋さんで午後6時30分より開催致します。伊藤博さん、保野秀樹さん、前田優さん、石垣直さん、4名の新入会員の皆さんぜひご出席よろしくお願い致します。第2回目のインフォーマルミーティングは親睦を中心と上野情報委員長よりお聞きしています。どうぞ大勢の会員の皆さんの参加お待ちしています。

6月の第1週目6月7日は今年度最後の理事会、例会には次年度お世話を致します米山奨学生の金さんがご挨拶にいらっしゃる予定です。創立記念お茶会も企画されていますのでご期待下さい。2週目は最後のクラブ協議会、3週目は新入会員の石垣さんの会員スピーチ、4週目は最終例会、朝10時半よりゴルフ大会も予定しています。御案内をFAX致しますので宜しくお願ひ致します。

藤川PG、塚原ガバナーはニューオーリンズの国際大会に出席、嶺岸GSE団長はオランダへと出発されました。お帰りになりましたらお土産話を楽しみにしたいと思っています。

今日の例会はPETS、地区協議会の報告会と致します。青柳会長エレクト始め各委員会に参加の皆さんよろし

くお願い致します。有難うございます。

幹事報告 青柳孝治

○ガバナー事務所

- ・2010-11年度チャリティーゴルフコンペ開催のご案内

日時: 6月23日(木)

場所: 山形ゴルフクラブ

※締切: 6月3日

○山形県くらし安心課

- ・消費者啓発事業『消費者生活草の根コーディネーター事業』の実施について

○ガバナー事務所

- ・第二ブロック親睦ゴルフコンペ開催のご案内

日時: 6月17日(金)

場所: 湯野浜カントリークラブ

《表彰式・懇親会》

時間: 午後6時30分

場所: グランド エル・サン ※締切: 6月13日

PETS・地区協議会の報告

幹事 青柳孝治君

震災の影響で延期になっていたPETSと地区協議会が15日に開催されました。

次年度のRI会長のテーマは「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」を掲げております。強調事項として、3点ほど挙げております。

一つ目は「家族」です。強い家族を築くこと、私た

出席報告	会員数	39名
	出席	26名
	出席率	70.27%
	前々回確定出席率	76.92%

■RI会長 レイ・クリンギンスミス ■地区ガバナー 塚原初男

■会長/佐藤孝子	■幹事/青柳孝治	■会長エレクト/青柳孝治
■副会長/阿部純次	■会報委員会/樋渡美智子・嶺岸禮三	

事務局: 鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL (0235)28-3375 FAX (0235)28-3376

ちの目標全てが家族を中心に支えられています。二つ目は「継続」です。ロータリークラブの一番得意とすることは、継続して物事をやることだと言われています。三つ目は「変化」。変える必要のあることはどんどん変えて欲しいということです。

2800 地区の地区目標は「思いやりの心を育て、広めよう 自分に家庭に地域に世界に」です。重点事項は RI 会長強調事項の取り組み、東日本大震災復興支援、ロータリークラブの研修、新世代の育成、広報です。

わがクラブからは 11 名の会員の皆様が出席しました。これを基に次年度の計画を決めたいと思い委員会を開催しています。来月の協議会で報告・協議したいと思いますので、宜しくお願ひ致します。

今日は出席した各委員で発表になりました計画等について報告いただく予定でしたが、時間があれませんので、活動計画と合わせて報告・検討をお願いします。

ご挨拶

県立山添高等学校校長 齊藤 和久 先生

こんにちは。本日はお招き頂きありがとうございます。これまで、本校の生徒は長年の間、職場体験という形で、社会学習の機会を与えていただきありがとうございます。

本校は、残念ですが、来年度の入学者から 1 学級の 40 人定員となります。3 年後の 26 年には分校として、市内のどちらかの学校と本校が分校関係のキャンパス制が導入の予定となります。

ご存知の通り飽海地区では、4 校が一挙になくなり、千数百人の大規模校 1 本になるという、乱暴な再編計画になってしまいました。鶴岡・田川地区も今年から 3、4 年かけて、再編が始まります。社会でリーダー的な役割を果たす進学して能力を發揮してほしい子達の学校も必要です。それから、社会制を身につけ、義務教育で学び残した所をもう一度きちんと学ぶ所、また、経済的に苦しく、子供の教育のための環境を整えることが出来ない家庭もあります。そういう子供達に地区でどのような教育を保障してあげれば良いのか、と言うことを問われているのだと思います。高校再編は教育界の視点と地域の住民の視点の両方がうまく落ち着き所が見つかった時に一番良い結論が出るのだと思います。ここにおられる皆様は地域の社会的影響力が大きな方々ですから、地域全体の教育について関心を持っていただいて、将来この地域で生きていく若者の為に、ご意見、お力添えをいただければと思います。



会員増強キャンペーンのお願い・年次大会のご案内 次期会長幹事紹介と挨拶

鶴岡 RAC 副会長 相澤 貴さん

皆さんこんにちは。いつも RAC の活動にご支援をいただきありがとうございます。

現在鶴岡 RAC は会員 10 名で活動をしておりますが、3 名が卒業となります。来年度は私を含めて計 3 名が卒業となり、危機的な状況に陥っておりまます。紹介していただける方がいればと思います。まずは RAC の例会に見学に来ていただければと思います。

来月 6 月 11 日、12 日に米沢で年次大会が行われます。こちらの方もご参加宜しくお願ひ致します。

最後に来年度 7 月から鶴岡 RAC 会長にさせていただくことになりました。佐藤多恵さんが幹事となります。不慣れで、ご迷惑をおかけすると思いますが、皆様ご協力宜しくお願ひ致します。



台中訪問の御礼・会員増強キャンペーン ご協力のお願い

鶴岡 RAC 会計 佐藤 多恵 さん

こんにちは。5 月始めに RC の皆様と台中の式典に参加させて頂きました。ご理解、ご協力いただきました皆様には感謝申し上げます。ありがとうございます。



先程、相澤さんからお話をありがとうございましたが、現在鶴岡 RAC は会員不足という非常に深刻な問題を抱えております。行事の計画を立てても、人数が集まらず実行できないものもたくさんあります。また、他地区の行事に参加出来る人も限られ、ローターアクトの本来の目的を果たすのが難しくなっております。そこで、問題解決のために RAC にご理解のある皆様にお願いするのが一番ではないかと考えました。鶴岡 RAC のスポンサーである、鶴岡 RC の皆様であれば、きっと御協力していただけると思い、本日は大いなる期待を持って参りました。興味のある方は RAC の例会を見学していただけたらと思います。宜しくお願ひ致します。

委員会報告

★出席委員会

○ゲスト

山形県立山添高等学校 3 名様

鶴岡ローターアクトクラブ 2 名様

○メークアップされた方

青柳 孝治 藤川 享胤 早寄 弘 樋渡美智子
木村 節 佐々木皓彦 富樫 松夫

スマイル

佐藤孝子君 山添高校の先生方、ローターアクトの佐藤多恵さん、相澤貴さん、ようこそ！
加藤 賢君 思恩園の子供達に写真のプレゼントが莊内日報に紹介されて。桜の植樹ご協力ありがとうございます。
5 月 26 日 6:30 ~ NHK で寛明堂がとりあげられます。